



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 19. Oktober 2022

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0130

- Bezüglich der Problematik mit parkenden LKWs in der Sylter Straße wurden diverse Beschwerden vorgebracht. Hier müssen entsprechende Kontrollen durch das zuständige Fachamt erfolgen.
- Der Ortsvorsteher berichtet, dass nun doch dem Wunsch entsprochen wurde, auf dem Gelände der Helios HSK eine Bushaltestelle vor dem Eingang einzurichten.
- Zur weiteren Klärung über den Einsatz der Geschwindigkeitsmesstafeln wird es einen Abstimmungstermin mit dem Fachamt, dem Ortsvorsteher und den stellv. Vorsitzenden am 08.11.2022 geben.
- Zum Verkauf der Liegenschaft Dörrgasse 2 gibt es seit der Sitzung im September keinen aktuellen Sachstand. Das Verkaufsverfahren ist noch nicht abgeschlossen.
- In der letzten Woche hat ein Ortstermin bezüglich der Bepflanzung der Beete am Pfarrer-Luja-Platz stattgefunden. Es wird ein Pflanzvorschlag des Fachamtes empfohlen. Dieser ist Gegenstand des TOP Finanzmittel.
- Zum Sachstand der Planungen zur Perspektivfläche West wird es eine gemeinsame Sondersitzung mit dem Ortsbeirat Schierstein am 01.11.2022 im Haus der Vereine Dotzheim geben an der auch Vertreter der Fachämter und Herr Oberbürgermeister Mende teilnehmen werden. Mit dieser Sitzung sollen auch die Bürger:innen über den Sachstand informiert werden und die Gelegenheit haben, Fragen zu stellen. Am 08.10.2022 hat auf dem Freudenberg das Westfeld-Fest und reger Beteiligung stattgefunden.
- Bereits stattgefunden haben auch das Richtfest der Lebenshilfe sowie die Grundsteinlegung/Richtfest der Elisabeth-Selbert-Schule.
- Zum Beschluss Nr. 0071 vom 25.05.2022 „Verkehrsuntersuchung aller Zufahrtsstraßen im Wiesbadener Nordwesten“ wird es einen gemeinsamen halbtägigen Workshop mit dem Tiefbau- und Vermessungsamt sowie mit Vertreter:innen der beteiligten Ortsbeiräte geben, die ähnliche bzw. gleichlautende Anträge zur Thematik eingebracht haben. Der Workshop findet am 16.11.2022 im Stadtteilzentrum Schelmengraben statt.
- Es wurde zu einem Skype-Termin zur „Vorstellung der Planungen zur Carl-von-Linde-Straße“ am 28.09.2022 eingeladen. Dabei ging es um den geplanten Kreislauf und weitere Maßnahmen. Die Thematik ist auch Gegenstand von TOP 6.
- Auf Grund der Verkehrszählung ist ein Fußgängerüberweg in der Straße „Am Hang“ für notwendig erachtet und in das entsprechende Programm zur Umsetzung aufgenommen worden.

- Herr Dr. Seubert, Präsident der Hochschule für öffentliches Management und Sicherheit (HöMS) und Vertreter:innen der Kohlheckschule hatten einen Termin bezüglich der Schulwegsicherung. Es wurde ein Banner zum Schuljahresbeginn im Einfahrtsbereich der HöMS aufgehängt, um Autofahrer zu sensibilisieren. Das Banner soll regelmäßig auf- und abgehängt werden um eine „Gewöhnung“ zu vermeiden. Zudem soll noch ein Hinweisschild „Achtung Kinder“ im Eingangsbereich aufgehängt werden.

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher